Ejecutivo promete seguir protegiendo a migrantes

LA CNDH informó

Instituto Nacional de

Migración es una de

las instituciones que

recomendación de

ese organismo.

se negó a aceptar una

que durante la actual gestión, el

Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL GOBIERNO federal construirá más cuarteles de la Guardia Nacional para proteger a los migrantes que buscan cruzar el país en su anhelo de llegar a los Estados Unidos, anunció el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Vamos a seguir buscando que haya paz, que haya tranquilidad en San Luis Potosí y en todo el país, estamos dedicados a eso. Ya hemos avanzado, hay bastantes cuarteles de la Guardia Nacional y van a

haber más", adelantó el Ejecutivo en una breve charla con reporteros que acudieron a cubrir sus actividades en el municipio de Soledad de Graciano Sánchez, en San Luis Potosí.

López Obrador recordó que los migrantes se enfrentan a diversos riesgos en su camino hacia Estados Unidos y si no es posible disuadirlos de continuar su viaje, se debe garantizar su seguridad en el trayecto, consideró.

"Es gente que sale a buscarse la vida desde sus pueblos y pues corre muchos riesgos, de todo tipo, en transporte, son secuestrados, hay esta situación tan lamentable que se dio en Ciudad Juárez, entonces vamos a seguir protegiéndolos, defendiéndolos", se comprometió el mandatario en este estado, donde el 4 de abril se reportó el secuestro de 23 migrantes provenientes de Guanajuato.

Agregó que dio instrucciones precisas para que las autoridades del Instituto

> Nacional de Migración (INM) que son investigadas por la Fiscalía General de la República (FGR) reciban un trato justo, pero que no haya impunidad y los responsables sean presentados ante la justicia.

> "La instrucción es que no haya impunidad y que se castigue a los responsables", reiteró el Presidente.

Critica PRD que Garduño siga al frente del instituto

EL DIRIGENTE nacional del PRD, Jesús Zambrano, aseguró que no se ha destituido a Francisco Garduño, titular del Instituto Nacional de Migración (INM) porque el Presidente de la República "seguramente le debe algo" y por ello, se le sigue protegiendo al no señalarlo por la tragedia en la estación migrante.

"El Presidente López Obrador no ha despedido ni le ha pedido la renuncia al titular de migración, Francisco Garduño ¿por qué? Seguramente porque algo le debe el titular del Ejecutivo, recordemos que es gente del equipo de René Bejarano", explicó.

Aseveró que el comisionado de migración permitió tortura y violaciones a migrantes e ignoró las 54 recomendaciones que emitió la CNDH por diversos abusos y en lugar de tomar cartas en el asunto, el titular del Ejecutivo lo protege y pide esperar resultados de la investigación de la FGR.

"Esto es simulación, que también caigan los funcionarios de alto nivel, que se castigue a los responsables que están siendo protegidos", detalló.

Jorge Butrón